

Los alumnos de la UMA harán prácticas en empresas de polígonos

Categoría: Convenios

Publicado: Lunes, 26 Agosto 2013 11:28

Visto: 3969

Los alumnos de la UMA harán prácticas en empresas de polígonos

MÁLAGA HOY, 04/12/2008

Las 2.500 empresas que forman parte de los 13 polígonos industriales de Málaga y Antequera agrupados en la asociación Apoma acogerán a estudiantes universitarios en prácticas, gracias a un acuerdo alcanzado ayer con la Universidad de Málaga (UMA) y esta organización empresarial, que también busca favorecer la transferencia de tecnología y conocimiento a las pymes de estos complejos industriales. Bajo la marca de Apoma se agrupan 2.500 empresas.

La presidenta de Apoma, Ana López, resaltó ayer cómo las pequeñas firmas de los polígonos tienen dificultades precisamente por su dimensión para acceder al conocimiento y a la tecnología que se desarrolla en la Universidad. Al tiempo, la Universidad también necesita de este entramado empresarial para cumplir la formación práctica que exigen los nuevos planes de estudios.

"De esta forma también se ayudará a mejorar la competitividad de las empresas porque podrán contar con los grupos de investigación para hacer frente a sus necesidades tecnológicas y de innovación.", subrayó la vicerrectora de Relaciones Universidad Empresa, Ana María Sánchez, que ayer firmó el convenio con Apoma.

[Enlace a la noticia original](#)